

## Quick Wins Presisi TW III, Personil Polsek Terisi Sampaikan Himbauan Kepada Warga Seusai Sholat Subuh Berjamaah

Indramayu - [INDRAMAYU.PUBLIKJABAR.COM](http://INDRAMAYU.PUBLIKJABAR.COM)

Aug 1, 2023 - 08:07



*Quick Wins Presisi TW III: Personil Polsek Terisi Sampaikan Himbauan Kepada Warga Seusai Sholat Subuh Berjamaah*

Indramayu,- Dalam upaya menjaga keamanan dan ketertiban di wilayahnya, personil Polsek Terisi dari Polres Indramayu melaksanakan kegiatan Sholat Subuh berjamaah di Masjid Besar Baiturahmat Desa Rajasinga, Kecamatan Terisi pada Selasa (1/8/2023).

Seusai melaksanakan ibadah, personil Polsek Terisi memberikan himbauan penting kepada masyarakat untuk selalu menjaga kondusifitas situasi keamanan di daerah tersebut.

Dalam sesi himbauan, warga masyarakat diingatkan untuk tidak terpengaruh oleh

berita yang tidak benar atau sering disebut dengan hoaks.

Kehadiran media sosial dan teknologi informasi yang semakin pesat memerlukan kewaspadaan ekstra agar tidak terjebak oleh informasi palsu atau provokatif yang dapat merusak keharmonisan dan keamanan masyarakat.

"Kami mengimbau kepada seluruh warga masyarakat untuk selalu memeriksa kebenaran informasi sebelum menyebarkannya. Jangan sampai terpancing oleh berita bohong yang dapat menimbulkan ketidakharmonisan dan potensi kerusuhan di wilayah kita." Tutar Kapolres Indramayu, AKBP M. Fahri Siregar melalui Kapolsek Terisi, AKP Hendro Ruhanda.

Selain itu, dalam himbauan tersebut, warga diminta untuk tidak melakukan tindakan main hakim sendiri apabila terjadi kejadian kriminalitas.

Tindakan semacam ini dapat menimbulkan masalah hukum dan memperkeruh situasi keamanan di lingkungan sekitar. Lebih baik memberikan laporan kepada aparat kepolisian terdekat agar dapat ditangani dengan tindakan hukum yang sesuai.

"Kami juga mengajak masyarakat agar aktif dalam memberikan informasi tentang orang yang mencurigakan atau diduga akan melakukan tindak pidana di sekitar masjid atau wilayah lainnya. Sehingga kami dapat bertindak cepat untuk mencegah potensi kejahatan dan menjaga keamanan bersama," tambah AKP Hendro Ruhanda.

Lanjut Kapolsek menjelaskan kegiatan Sholat Subuh berjamaah ini merupakan bagian dari program Quick Wins Presisi TW III yang bertujuan untuk meningkatkan kehadiran dan pelayanan kepolisian di tengah-tengah masyarakat. Dengan melibatkan interaksi langsung antara personil kepolisian dan warga, diharapkan hubungan yang harmonis antara keduanya dapat terjalin dengan baik.

Dengan semangat kerjasama dan kepedulian bersama, diharapkan wilayah hukum Polsek Terisi dan sekitarnya dapat tetap aman, nyaman, dan tentram.

"Keberadaan personil Polsek Terisi yang aktif dan mendekatkan diri dengan masyarakat menjadi pondasi penting dalam menciptakan lingkungan yang aman dan kondusif bagi seluruh warga," ujar AKP Hendro Ruhanda.

**ANDRI/HMS RES IMYU**